

防犯インフォメーション

振り込め詐欺の被害が発生しました！

1月25日柏市内で振り込め詐欺の被害が発生しました。
被害者は79歳の女性、犯人は被害者の息子をかたり、「人妻を妊娠させてしまい、示談金をローン会社から借りて支払ったのだが、その支払い期限が今日までなので、用意して欲しい。」と電話をかけ、その後ローン会社社員を名乗る者が、「息子と音信不通になっている。先週裁判所に訴えたが、今日中にお金返済してもらえれば届けを取り下げる。」と電話をし、近くのファミレスで現金300万円を受け取っています。

(最近の手口)

自宅にお金を取りに行くのではなく、受け取り場所を指定してくるケースが増えています。



不審な電話がかかって来たら… 『すぐに振り込まない、一人で振り込まない』

- ①「携帯電話の番号が変わった」「他人の電話を借りているので、こちらにかけて欲しい」と電話が来たら、振り込め詐欺だと思ってください。
- ②警察官や銀行等の職員が、電話で暗証番号を聞いたり、キャッシュカードや通帳を取りに行くことは絶対にありません。
- ③社会保険庁を名乗る者から「保険料の還付金がある」などという名目でATMまで誘い出し、操作が不慣れな高齢者からお金を振り込ませる還付金詐欺が多くなっています。注意してください。



柏警察署

TEL 7148-0110

